

## **Con el apoyo de Francia, Honduras fortalecerá la educación en el rubro del Turismo**

- Se desarrollarán Bachilleratos en Cocina, Alojamiento y Servicio de Restaurante.
- Con una inversión de alrededor de 2.2 millones de euros se mejorarán las instalaciones del Instituto Triunfo de la Cruz, de Tela, Atlántida; y en el Instituto Nacional de Investigación y Capacitación Educativa (INICE) en Tegucigalpa.

**Tegucigalpa, Honduras, 17 de agosto de 2023.-** El ministro de Educación, Profesor Daniel Esponda, en reunión con el embajador de Francia en Honduras, Cedric Prieto y la delegación de la Cooperación Francesa; acordaron reactivar la formación profesional en el rubro del turismo.

El proyecto cuenta con la asistencia técnica del Centro internacional de Estudios Pedagógicos, ente operador del Ministerio de Educación y de la Juventud de Francia.

La iniciativa establece el desarrollo de Bachilleratos Técnicos Profesionales para formar a estudiantes en Cocina, Alojamiento y Servicio de Restaurante que serán implementados en centros pilotos.

Las obras de mejora de la infraestructura se realizarán en el Instituto Triunfo de la Cruz, en Tela, Atlántida y en el Instituto Nacional de Investigación y Capacitación Educativa (INICE) en Tegucigalpa; con una inversión de alrededor de 2.2 millones de euros.

El Ministro de Educación Profesor Daniel Esponda, afirmó que se aperturarán Bachillerato en Hotelería y Turismo, orientados al trabajo “estos laboratorios también nos van a funcionar para que los fines de semana abramos alternativas educativas flexibles para las personas que están o que desean estar en el rubro del turismo y que no tienen altos niveles de escolaridad, pero que si se pueden especializar en estas áreas”.

Además mencionó que; “ellos tienen un enorme expertiz en educación orientada en turismo, en el tema de alta cocina, atención al público y otros elementos orientados a la hotelería”

Por su parte el embajador de Francia en Honduras Cedric Prieto, aseveró que se estará relanzando este proyecto de cooperación, que es clave en educación, en el sector de la orientación de profesionales de turismo.

Por su parte la delegada de la Cooperación Francesa, Nuria Aligant, explicó que con el Ministro Daniel Esponda han logrado tener un nuevo comité de pilotaje que dará el impulso a este proyecto”

Finalmente, mencionó que se espera trabajar en el proyecto de formación técnica y profesional, que durará dos años y empezará en breve para reforzar las capacidades de las institucionales de política pública con el acompañamiento de expertos internacionales franceses.

**Dirección de Comunicaciones, Estrategias e Innovación Digital.**